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Relatif & la phase internationale (étape 1) de la 2™ édition des Olympiades Universitaires du CAMES

Le Recteur de I'Université de Dschang informe les étudiants de son
Institution qualifiés pour la phase internationale (étape 1) des Olympiades
Universitaires du CAMES que lesdites compétitions se dérouleront le Jeudi 23
juillet 2020 dans la Salle des Actes du Rectorat de 10h a 11h GMT. A cette

étape les candidats passeront une épreuve sélective en ligne comportant 44 QCM
relatives aux spécificités fondamentales de la discipline de compétition.

Il s’agit de :
-DJUKEM FENGUIA Sylvie Noélle, Doctorat 3éme année dans le
domaine Biodiversité —Changement climatique.

- MULUH Geraldson, Doctorat 1ére année dans le domaine informatique
appliquée.

Les intéressés sont invités a se présenter dans la salle de compétition aun
plus tard a 8h pour les modalités de leur participation. Ils devront se munir de
leur masque et se conformer aux mesures de distanciation sociale.

Au terme de cette étape, le Secrétariat Général du CAMES rendra publique

la liste internationale des candidats qualifiés pour I'étape 2 qui aura lieu a Dakar
au Sénégal. /-
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ANNOUNCEMENT

Related to the international phase (stage 1) of the 2" edition of the University Olympiad of “CAMES”

The Vice-Chancellor of the University of Dschang hereby informs
students of his Institution who are qualified for the international phase
(stage 1) of the University Olympiad of “CAMES”, that the competition
concerned are scheduled for Thursday, July 23, 2020 at the
Conference hall of the Chancellery, from 10 am to 11 am GMT. At
every stage, the candidates shall undergo an on line selective test
having 44 MCQ pertaining to the fundamental specificities of the
discipline related to the competition.
They are as follows:
- DJUKEM FENGUIA Sylvie Noelle, 3 year Doctorate student
in biodiversity-climate change.
- MULUH Geraldson, 1% year Doctorate student in applied
computer science.
The concerned are requested to report to the competition hall latest 8
am for participation modalities. They should come along with their
face masks and abide by the social distancing measures.
After this stage, the Secretary General of “CAMES” will publish the

international list of qualified candidates for the 2™ stage that will take
place in Dakar-Senegal.

Copy
-Cab/VC
-VREPTIC
-DAAC
-HEAD OF SCHOOLS AND FACULTIES
-INFORMATION SERVICE
-Billboard
-File

Scanné avec CamScanner




